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ACTA Nº 14 
 
 

 
------ Aos doze dias do mês de Agosto do ano de dois mil e nove, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e quinze 
minutos com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto Um…. Expediente. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Dois…Diversos. ------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------A pedido do Presidente, o Secretário procedeu à leitura da acta da reunião anterior, a 
qual foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no Primeiro Ponto 
“Expediente”. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Ofício 1º (Orçamento) recebido da Empresa César Paulo Silva Godinho Rodrigues 

– Construção Civil, sem referência e datado de 01/06/2009, registado nestes serviços 
com o nº 326 em 23/07/2009. ------------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Envio de Orçamento obra: ESCOLA DE MÚSICA – 
ASSOCIAÇÃO FILARMÓNICA E CULTURAL DO ENTRONCAMENTO: 
Trabalhos a efectuar: Substituição de telha e ripa – Execução de beirado à 
portuguesa na parte do alpendre, mão de obra no valor de 4.000,00€ (quatro mil 
euros) – Execução de beirado à portuguesa no restante edifício – Total mão de 
obra 2.987,00€ (dois mil novecentos e oitenta e sete euros). --------------------------- 
------ O executivo analisou apenas o referido orçamento, em virtude de ter dado 
entrada os orçamentos que abaixo se descrevem. ------------------------------------------- 

 Ofício 2º (Orçamento) recepcionado nestes serviços vindo da Empresa “CASA & 
ARTE, Remodelações de: Neide Coutinho dos Santos – Entroncamento sem 
referência e datado de 08/06/2009, registado nestes serviços com o nº 328, em 
23/07/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Reparação do telhado da Casa Filarmónica do Entroncamento – 
Discriminação dos Trabalhos: substituição do telhado com a execução de 
beirado estilo portuguesa somente na frontaria do edifício mão de obra, total 
2.500,00€ (dois mil e quinhentos euros). --------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício 3º (Orçamento) recebido nestes serviços da Empresa Casa & Arte – 
Entroncamento, sem referência e datado de 08/07/2009, registado nestes serviços 
com o nº 329, em 23/07/2009. ----------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Reparação do telhado da Associação Filarmónica e Cultural do 
Entroncamento – Discriminação dos Trabalhos: levantamento das telhas 
antigas; retirar as ripas antigas e substituí-las por ripas novas; colocação de 
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telhas, telhões e tamancos; execução de beirado estilo portuguesa em todo o 
edifício, mão de obra no total de 2.900,00€ (dois mil e novecentos euros). ---------- 
------ O executivo depois de analisar os três orçamentos atrás descritos, deliberou por 
unanimidade aceitar o 3º Orçamento, no valor de 2.900,00€ (dois mil e novecentos 
euros) em virtude do mesmo abranger a execução do beirado “estilo portuguesa” em 
todo o edifício, preservando assim a traça original do mesmo. ---------------------------- 
------ O Presidente interveio a fim de informar os presentes dizendo, que o material 
necessário para a referida obra seria comparticipado pela Câmara Municipal. ---------
------ Informou ainda que o referido edifício necessitava de uma intervenção também 
a nível de pintura exterior, pois a actual encontrava-se bastante degradada. Assim, 
aproveitar-se-ia a colocação dos andaimes e ir-se-ia pintar todo o edifício 
exteriormente e, cujo custo seria a cargo da Junta de Freguesia caso todos estivessem 
de acordo. Os restantes membros do executivo acederam à proposta apresentada pelo 
Presidente, em virtude de se tratar da conservação do mesmo. ---------------------------  

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo da Câmara Municipal do Entroncamento, 
com a referência 2947 e datado de 23/07/2009, registado nestes serviços com o nº 
334, em 24/07/2009. ---------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: DIVULGAÇÃO DOS DADOS DA QUALIDADE DA ÁGUA 2º 
TRIMESTRE DE 2009. ----------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício vindo da Câmara Municipal do Entroncamento, com a referência 2941, e 
datado de 23/07/2009, registado nestes serviços com o nº 336, em 27/07/2009. ------- 
ASSUNTO: “Envio de Factura” – Envio da factura nº 1930, emitida em 24 de 
Junho/2009, no valor de 520,44€ a fim da liquidação da mesma o mais breve 
possível – Pedido de endereço electrónico para futuros contactos. ------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento do conteúdo do referido ofício deliberando 
por unanimidade que fosse oficiado à Câmara Municipal, solicitando a isenção do 
pagamento da referida factura. ----------------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo da Esquadra de Polícia de Segurança 
Pública do Entroncamento, com a referência BIC/1769/09/ENT – AGP/Eufrásio, e 
datado de 27/07/2009, registado nestes serviços com o nº 338, em 03/08/2009. ------- 
ASSUNTO: Envio de Expediente – Pagamento de bilhete de comboio para 
repatriamento de um indigente. ------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recepcionado nestes serviços, vindo da Universidade Sénior do Entroncamento, 
sem referência e datado de 30/07/2009, registado nestes serviços com o nº 340 em 
03/08/2009. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: A Universidade Sénior do Entroncamento está a organizar a 
Reunião Magna da RUTIS, a realizar nos dias 15 e 16 de Outubro/2009 – 
Pedido de apoio logístico, prevêem a presença de cerca de 100 participantes. ----  
------ O executivo tomou conhecimento e, em virtude de não possuirmos material 
honorífico, deliberaram por unanimidade comparticipar com a importância 100,00€ 
(cem euros) com IVA incluído, a fim de adquirirem o que acharem por conveniente, 
para o referido evento, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova 
redacção dada pela Lei 5 A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------- 

 Ofício proveniente do Instituto de Emprego e Formação Profissional de Torres 
Novas, com a referência nº 10547 e datado de 30/07/2009, registado nestes serviços 
com o nº 343, em 03/08/2009. ----------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Protocolo – Envio do Protocolo, (para arquivo) assinado entre o 
IEFP e Presidente da Junta de Freguesia, no dia 28/03/2009. ------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 
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    Ofício vindo da “Associação SOL NASCENTE”, com a referência 98/PROG/2009-
01 e datado de 30/07/2009, registado nestes serviços com o nº 344, em 03/08/2009. – 
ASSUNTO: Convite para 12ª Reunião do Conselho de Parceiros do “Projecto 
Sol Nascente” – Programa para Inclusão e Desenvolvimento – Medida 2 – 
Reunião no dia 19 de Agosto/2009, pelas 14h30m, na sede respectiva – Ordem de 
Trabalhos anexa. ------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e, a exemplo de outras reuniões irá estar 
presente. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Mail vindo da Empresa JCE – Vânia Ezequiel, sem referência e datado de 
05/08/2009, registado nestes serviços com o nº 347, em 06/08/2009. -------------------- 
ASSUNTO: Envio de 4 Registos Criminais para cumprimento da alínea i) do Artº 
55º do CCP – (Sede da Junta de Freguesia). ------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. -------------------------------------------- 

 Ofício (Proposta Ref nº 349), vindo da Empresa TECH MINDS, Ldª datado de 
29/06/2009, registado nestes serviços com o nº 306, em 13/07/2009. -------------------- 
ASSUNTO: Envio de Proposta para apreciação para o possível fornecimento de 
um computador monitor e de Servidos HP – 1 Computador TSUNAMI, no 
valor de 810,00€ (oitocentos e dez euros), mais IVA: Servidor HP ProLiant ML 
150 G6 Series, no valor de 1 255,00€, mais IVA: Disco externo Western-Digital 
Elements 1TB USB2.0, valor unitário 91,50€ (noventa e um euros e cinquenta 
cêntimos). ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o Orçamento acima referido com o rigor exigido, tendo 
deliberado rejeitar o mesmo, optando pela Proposta apresentada e transcrita na Acta 
nº 12 datada de 08/07/2009, apresentada pela Empresa “BIOSCOM – Informática, 
a qual apresentou um Orçamento no valor total de 2.348,00€ (dois mil trezentos 
e quarenta e oito euros). ----------------------------------------------------------------------- 
------ Por fim passou-se ao Segundo e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra dando a conhecer aos restantes membros do 
executivo a elaboração de um modelo para “Convite”, elaborado pela funcionária 
Fátima, o qual depois de apreciado por todos os elementos, concluíram que o mesmo 
estava bem elaborado. Assim, o Presidente adiantou que, poder-se-ia começar a 
efectivar e enviar os convites às Entidades Oficiais e outros para a Inauguração da 
Sede Freguesia no dia 05/06/2009). ----------------------------------------------------------- 
------ Continuou no uso da palavra referindo-se concretamente à elaboração de uma 
placa para afixação no dia da inauguração do edifício da nova Sede Freguesia, 
pedindo a opinião dos restantes membros sobre o material de que a mesma deveria 
ser elaborada, se em acrílico ou inox. Não tendo os mesmos chegado a consenso, em 
virtude de alguns membros terem questionado, dizendo desconhecerem qual o 
material que se estaria a utilizar a quando de inaugurações de edifícios públicos. -----
------ O Presidente usou da palavra novamente dizendo que, ir-se-ia informar sobre o 
material que actualmente se estaria a utilizar e, posteriormente pensariam também no 
texto que se deveria aplicar na referida placa. ----------------------------------------------- 
------ Em seguida o Presidente deu também a conhecer aos presentes da necessidade 
de se consultarem alguns Restaurantes da nossa cidade, questionando preços para um 
“Porto de Honra”, a servir no dia da inauguração. ----------------------------------------- 
------ Informou ainda, que os computadores que se iriam adquirir seriam para serviço 
na Secretaria da Junta de Freguesia e os que actualmente se encontravam na 
Secretaria passariam para o Espaço da Internet, em virtude de um se encontrar 
desactivado. ---------------------------------------------------------------------------------------
------ Terminou dizendo que, ter-se-ia de investir a verba disponível para o Processo 
de “Modernização Administrativa”, até ao final do ano, na aquisição dos 
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computadores acima referidos e, de uma fotocopiadora, pois a existente encontrava-
se um pouco obsoleta e a dar sinais de desgaste. Depois de terem tecido várias 
considerações, sobre o assunto em causa, os membros do executivo deram o seu aval 
sobre o exposto. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e dez minutos e para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida 
e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso 
Garcia Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. --------------------------------------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
 

 


